
Protokoll der ordentlichen Mitgliederversammlung des Alumni- und Fördervereins Informatik 
an der Johann Wolfgang Goethe Universität Frankfurt am Main e.V.

Frankfurt, 18.Juli 2017  -  Beginn: 18:15 Uhr -  Ende: 19:20 Uhr

Top 1
Der Vorstand begrüßte die anwesenden Mitglieder 
Anwesend sind außerdem zwei der vier Preisträger des diesjährigen Rainer-Kemp-Preises.
 
Top 2
Einstimmig wurde beschlossen, dass alle Abstimmungen des heutigen Abends per Akklamation erfolgen.

Top 3
Ergänzt um das Thema „Vertrag des Alumni Vereins mit der Universität“ wurde die Reihenfolge der Themen in der
Agenda einstimmig angenommen. 
 
Top 4
Der Vorstand informierte im Rechenschaftsbericht über die Aktivitäten dieses und des vergangenen Jahres. 
Insbesondere wurde über die Teilnahme an einem Workshop „Alumni-Arbeit der Universitäten Graz, Zürich und 
Frankfurt“ und die Absolventenfeier mit der Vergabe der Rainer-Kemp-Preise berichtet.
Außerdem informierte der Vorstand über die wirtschaftliche Lage des Vereins (s.u.). 

Top 5
Die Preisübergabe des Rainer-Kemp-Preis an die Studierenden, Petra Joel und Marco Schmalhofer erfolgte 
einhergehend mit der Vorstellung der Preisträger. Interessante, informative Gespräche mit den Preisträgern 
rundeten die  Übergabe der Geldpreise ab. Frau Dr. Felicitas Raßmann und Ronja Düffel (Ingo Wegener 
Lernzentrum) mussten leider absagen.

Top 6
Der Bericht der Kassenprüfer (Jahr 2016)

Einnahmen: 2.170,00 € (Mitgliedsbeiträge und –spenden)
Ausgaben: 1.190,11 € 
Bestand (31.12.2016) 2.942,02 € 

Ausgaben in 2016: 98,56 €  Kontoführungsgebühren
1.000 €  5 x Rainer-Kemp-Preis 
91,55 €  Ringvorlesung (Plakate und Gastgeschenke)

Der aktuelle Finanzstatus des Vereins (kumuliert seit Gründung bis 1.7.2017):  3.613,02 €

Die Kassenprüfer beantragen die Entlastung des Vorstandes. Die anwesenden Mitglieder entlasten den Vorstand 
einstimmig. Der Vorstand bedankt sich für das entgegengebrachte Vertrauen.

Einstimmig wurde dem Vorschlag zugestimmt, bei der 40-Jahr-Feier der Informatik die Kosten für die 
Übernachtung der Gastredner Prof. Dr. Liggesmeyer und Prof. Dr. Meyer auf der Heide zu übernehmen. 
Außerdem wurde der Vorschlag angenommen, die Kosten des Sektempfangs in der Pause der Veranstaltung mit 
bis zu 1.200 € zu bezuschussen. 
Damit wird auch den Vorgaben der Finanzbehörden entsprochen, dass Einnahmen eines gemeinnützigen Vereins
innerhalb einer 2-jährigen Frist ausgegeben werden müssen.

Top 7
Die anwesenden Vereinsmitglieder nahmen einstimmig den Vorschlag an, die Neuwahl des Vereinspräsidiums 
sowie die Wahl der Kassenprüfer in einer außerordentlichen Mitgliederversammlung auf einen Termin Ende 
November zu verschieben. Damit bleibt der aktuelle Vorstand während der 40-Jahr Feier am 13. Oktober 2017 
Ansprechpartner der Universität. 

Top 8
Prof. Klaus Waldschmidt erläuterte die Vorteile eines Vertrages des Alumni Vereins mit der Universität. Der 
Vorschlag, einen solchen abzuschließen, wurde einstimmig angenommen.

Top 9
Zukunftsvorhaben

Ende des Jahres wird ein Anmeldeformular des Vereins online zur Verfügung gestellt.

Die Einladungen zur 40-Jahr-Feier 2017 werden in Kürze inklusive Agenda verschickt. 

30.07.2017

Ursula Jonscher
(Schatzmeisterin)


